
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
◆会長あいさつ◆  紺野 仁昭 会長 

はじめに、12 月 7 日に第

2530 地区ロータリー財団委

員会セミナー及び補助金セ

ミナーが開催され、当クラブ

より 4 名出席いたしました。

地区の補助金を申請するク

ラブは実施前年度の 12 月 30 日までに地区に覚書

（MOU）を提出し,受領資格を得る必要があります。

覚書（MOU）は毎年提出となります。申請はプロジ

ェクト実施前年度の3月31日までに計画書を提出し

ます。よって、2013-2014 年度会長、2014-2015 年

度会長により、提出・申請となりますので、大野会

長エレクトよろしくお願いいたします。 
次に、本日はクラブ年次総会となっております。

会員の皆様に承認を頂けましたら、次年度の役員理

事が決定いたします。上半期が終わり、下半期とな

るこの時期に次年度の準備に取りかかるわけですが、

私の時を思い起こせば、時間はあっという間に過ぎ

たような気がします。大野会長エレクトもこれから

が大変だと思いますが、よろしくお願いいたします。 
さて、先に地区大会で決定いたしました、

2013-2014 年度 ＲＩ 第 2530 地区 第一分区ガバナ

ー補佐になられます、野地利雄パスト会長より、こ

れからスピーチを頂きます。よろしくお願いいたし

ます。 
後に、12 月 17 日の姉妹クラブ東京麹町ロータ

リークラブのクリスマス家族親睦会に出席していた

だける方、感謝申し上げます。ありがとうございま

す。 
今週に入りまして、急速に寒さが増したような気

がします。皆様風邪など引かれませんよう、お気を

付け下さい。 
これで会長挨拶といたします。 

 

◆会員スピーチ◆ 
野地 利雄 次年度県北第一分区ガバナー補佐 

11 月 17・18 日、地区大会も終

わりまして次年度県北第一分区

ガバナー補佐に任命されました。 

諸先輩、パストガバナー補佐

の方々のご指導を仰ぎ、また、

南ＲＣの皆さんの思いを心に刻

み、一年間活動してまいりたいと思います。 
なお、幹事役を黒羽好夫さんにお願いして、ご承

諾をいただきましたので合わせてご協力のほどよろ

しくお願いいたします。 
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 本日のプログラム 

１  開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３  会員スピーチ 

野地 利雄 次期第一分区補佐 

４ クラブ年次総会 

 次年度役員理事発表 

大野 順道 会長エレクト 
５ 次年度役員・理事挨拶 

６  閉会点鐘 
 

    本日のお客様 

  福島 21ＲＣ 渡辺 浩子 様  

    同   松本 和彦 様  

今日の出来事 （ミサイル発射） 
 北朝鮮は 12 日午前 9 時 49 分「人工衛星」と称するミサ

イルを発射した。日本政府によるとミサイルは北朝鮮西岸

から 1 発、南方向に発射。3つに分かれ、いずれも予告区域

内の洋上に落下したと見られる。 
                 （東京 ロイター） 
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ロータリー精神を実践しょう 

基本方針：原点を見つめ、みんなのための奉仕を 

会員の広場  《次年度分区人事》 

 

 

次年度県北第一分区ガバナー補佐

に就任する野地利雄会員と同幹事を

引き受けることになった黒羽好夫会

員には、 強のコンビとして分区を引

っ張ってほしいと思います。 
南ＲＣ全員でバックアップしましょう。

 

◆クラブ年次総会◆ 

大野順道会長エレクトから次年度理事・役員の

選出について提案があり、原案のとおり承認され

ました。 
 

【次年度理事・役員の挨拶】 

◇ 大野 順道 次年度会長 
 所信といたしましては脚下照顧（足もとに注意せ

よ）です。会員相互の理解をより深め、例会の充実

を図っていき、大橋パストガバナーが提唱されてお

ります「入りて学び 出でて奉仕」を実践したいと

思います。何卒宜しくお願い申し上げます。 
 

◇ 髙橋 勇雄 次年度会長エレクト 
 次年度大野会長・金子幹事の下で、じっくり準備

させて頂き、継続性のある取組みとなるよう各委員

会活動にも積極的に参加してまいります。皆様のご

協力お願い致します。 
 

◇ 佐久間 功 次年度副会長 

 次年度は、幹事経験を生かして副会長職を全うす

る覚悟です。宜しくお願いいたします。 
 

◇ 黒羽 好夫 次年度副会長 
 大きなことをするのも大事ですが、そろそろロー

タリーの原点に戻り、地域が必要な奉仕活動、地域

に必要とされるロータリーを目指して、大野会長を

中心に活動していきたいと思います。 
 

◇ 紺野 仁昭 直前会長 
次年度、直前会長ということで役員としてお世話に

なります。会長を経験したことで、大野会長をバッ

クアップしたいと思います。 
 

◇ 金子 親房 次年度幹事 
 会長の補佐役に徹する事、そして余計な事を言わ

ないように留意し、皆様のご協力を頂戴しながら、

円滑な例会を進めていきたいと思います。どうぞ皆

様のご協力お願い致します。本日はありがとうござ

いました。 
 

◇ 吉田 和義 次年度副幹事 

厳しい経済環境の中でのロータリー活動となりま

すが大野次年度会長の方針である「脚下照顧」の言

葉をかみしめ奉仕活動に取り組みたいと思います。 

◇ 榎  隆裕 次年度会計 

厳正なる会計処理に努めたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 
◇ 鈴木 恒昭 次年度会場監督 
 次年度は創立 43 周年でもありますので、それに相

応しい、そして大野会長の人柄が滲み出る様な会場

をつくってまいりたいと思っておりますので会員皆

様のご協力をよろしくお願い致します。 
 

◇ 菅原 節子 次年度会員増強委員長 
 大野次年度会長の活動基本方針に沿い、新会員 2

名の増強計画をたてます。皆様のご支援・ご協力を

宜しくお願い申し上げます。 

◇ 鈴木 光一 次年度親睦活動委員長 

四つのテストの中にあります、好意と友情を深め

れように、一休さんの問答で、この橋渡るべからず

の回答でございませんが橋の真ん中を渡ったように 

会員の皆様の真ん中で親睦を深められますよう活動

をして行きたいと思います。 
 

◇ 松﨑 弘昭 次年度職業奉仕委員長 

 毎回の例会の中で、しっかりと職業倫理を学んで、

10 月の職業奉仕月間あたりには少しでも皆さんと共

有する話ができればと思っております。 
 

◇ 廣澤 俊樹 次年度社会奉仕委員長 

ロータリーに限らず奉仕をする者はほんの少しで

も結構ですから自分の欲求を我慢し、他者を思いや

り奉仕活動をしていきましょう。 
 

◇ 佐藤  誠 次年度国際奉仕委員長 

将来お世話になるであろう、お寺のお坊さんの頼

みなのでお引き受けする事と致しました。皆さんの

ご協力方どうぞ、よろしくお願い申し上げます。 
  

◇ 冨田 健三郎 次年度新世代委員会委員長 
 救済型の考え方から推進型の方針に転換し、未来

を背負う子供達と共に活動をしていきます。 
 

◇ 宍戸 英男 次年度ロータリー 
財団委員会委員長 

会員の皆様が、財団プログラムの目的や内容を深

く理解し、財団に積極的に参加し、財団を擁護して

いただけるよう努めて参りたいと思っています。 

 

―編集後記― 

次年度クラブ広報・雑誌委員会委員長の伊藤弘子

会員とクラブ会報委員会委員長の丹治洋子さんは残

念ながら欠席でしたので次の機会での挨拶を楽しみ

にしています。 （松﨑） 

今月・来月のプログラム 

12 月 19 日(水) 家族クリスマス忘年会(夜間例会) 

12 月 26 日(水) 年末特別休会 

01 月 04 日(金) 県北第一分区合同新年会 

福島ビューホテル 

       クラブ新年会 「茶寮 おりおり」 

11 月 09 日(水) 振替休会 


